

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	12.06.2018

### **Verlängerung der Feldphase der Kölner Jugendbefragung 2018 bis zum 01.07.2018**

Die Jugendbefragung befindet sich „in vollem Lauf“, bislang haben sich rund 3.500 Jugendliche beteiligt und den Fragebogen komplett oder teilweise ausgefüllt.

Die Jugendbefragung war grundsätzlich als Online-Befragung geplant worden, um den Jugendlichen einen niederschweligen Zugang zu ermöglichen, der sie in ihrer digitalen Alltagswelt abholt. In der Feldphase hat sich bestätigt, dass der ergänzende Einsatz von Papierfragebögen sinnvoll ist, um einen weiteren Zugangsweg zu eröffnen.

Anfang Mai sind daher Papierfragebögen breit an z.B. Jugendeinrichtungen und Schülervertretungen versendet worden. Daneben fanden bzw. finden jugendrelevante öffentliche Veranstaltungen im Mai und Juni statt, bei denen die Jugendbefragung gut mit Papierfragebögen beworben werden kann. Hier sind vor allem Jugendfahrten über die Pfingstferien zu nennen, das Fan- und Familienfest am Rande des DFB-Pokalfinales der Frauen (19. Mai), das Event BMX CGN (23. Juni) etc.

Da einige Veranstaltungen nach dem im Vorhinein anvisierten Ende der Feldphase liegen, wurde mit dem 01. Juli 2018 ein neues Enddatum für den Befragungszeitraum festgelegt. Dies soll noch einmal mehr Jugendlichen die Chance geben, an der Befragung zu partizipieren.

**Gez. Dr. Klein**